

Viernes, 17 de agosto de 2018

Propuesta escénica inspirada en Guido Garay

Una obra que recuerda la vida del folclorista ecuatoriano Guido Garay, quien dedicó su vida al arte y la cultura de la urbe porteña, se presenta esta tarde en el Centro Polifuncional Municipal, ubicado en la av. Gómez Lince/antes Isidro Ayora (junto a la séptima etapa de Mucho Lote 1).

La pieza, denominada *Guido Garay, el alma montubia del Ecuador*, y en la que también se rememora con humor y alegría al Guayaquil de antaño, será representada por los grupos culturales de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol). El Grupo de Teatro Espol, el Ballet Neoclásico, La Rondalla, Sonidos del Sol y el conjunto folclórico de la Espol participan en la obra que cuenta con la dirección general de Gloria Febres-Cordero.

La función gratuita de *Guido Garay, el alma montubia del Ecuador*, será a las 16:30. (I)



ARCHIVO

► Guido Garay fue férreo difusor de la cultura montuvia.